

**Communiqué de presse  
Pour publication immédiate**

**Brittany Blais sera la candidate de Repensons Lévis dans Christ-Roi**

**Lévis, le 21 mai 2025** - Le parti politique municipal Repensons Lévis - Équipe Serge Bonin est fier d'annoncer la candidature de Brittany Blais dans le district de Christ-Roi. Directrice générale de la Maison du loisir 50+ (anciennement la Maison des aînés de Lévis), elle maîtrise les enjeux liés à l'embourgeoisement du secteur et veut défendre l'importance du développement à échelle humaine afin de préserver la qualité de vie des citoyennes et citoyens du centre-ville.

**L'importance de la gouvernance de terrain**

Engagée dans le milieu communautaire depuis de nombreuses années, Mme Blais a participé à plusieurs tables de concertation sur divers enjeux et clientèles. Actuellement, elle siège sur le conseil d'administration de l'Association québécoise des centres communautaires pour aînés du Québec, ainsi que sur la Table des aînés de Lévis et St-Lambert-de-Lauzon. Elle est également commissaire à la Commission de développement social et communautaire de la Ville de Lévis. Son implication et sa collaboration avec divers acteurs locaux lui ont permis de développer une bonne connaissance des besoins, enjeux et ressources sur le territoire de la Ville de Lévis.

« Depuis 15 ans, je suis impliquée et j'évolue dans le milieu communautaire, je connais les rouages de la ville. Je porte la conviction profonde que la gouvernance doit se faire sur le terrain, en étroite collaboration avec la population afin de l'inclure dans les réflexions sur le développement de leur quartier. Les enjeux sont multiples au centre-ville et il est essentiel de rétablir un véritable dialogue inclusif, afin d'élaborer des solutions durables et respectueuses des besoins. Pour moi, l'engagement politique doit avant tout être motivé par le désir d'écouter et représenter les citoyennes et citoyens, au-delà des logiques partisanes et de la recherche d'intérêt personnel, c'est pour cette raison que j'ai choisi Repensons Lévis », affirme la candidate de Repensons Lévis.

**Ne laisser personne derrière**

Pour le candidat à la mairie et chef de la formation politique Serge Bonin, l'arrivée de Mme Blais apporte une énergie positive contagieuse. « Brittany place l'humain au cœur de toutes ses considérations. Sa sensibilité est très attachante. Nous souhaitons une ville où personne n'est laissé derrière et où on tend la main pour collaborer avec chacune et chacun. Notre candidate incarne ça, l'empathie, l'écoute, la compassion. C'était un mariage évident. Mon collègue Alexandre Fallu a apporté beaucoup de réflexions et de combats pour Christ-Roi auprès des autres membres du conseil. Brittany saisit très bien le chemin parcouru et souhaite pousser plus loin notre volonté de développer le pouvoir citoyen pour donner de la vitalité à ce secteur à haut potentiel de développement. Ce qu'on construit aujourd'hui sera le paysage de Lévis pour longtemps. Sa présence avec nous est un privilège », conclut avec enthousiasme M. Bonin.

« J'ai grandi dans le coin, l'embourgeoisement du district de Christ-Roi est préoccupant, cette transformation se produit à vitesse grand V et on doit mieux l'encadrer. Cela passe par les limites de hauteur, la protection de nos espaces verts et par une planification urbaine intégrée. Le développement se doit d'être réfléchi dans un ensemble, avec une vision pour le long terme. En ce moment, ce que j'entends sur le terrain, c'est que les projets poussent indépendamment les uns des autres, et surtout sans considération des besoins de la population déjà établie. On semble avoir oublié de tenir compte de leurs préoccupations. J'ajouterais que la crise du logement est réelle et frappe de plein fouet l'arrondissement Desjardins. On parle d'un taux d'inoccupation presque nul. Il faut s'en soucier lors de

l'attribution des permis de construction. Cela nous prend du logement, oui bien sûr, mais surtout abordable. Ce que je vise, c'est un centre-ville vivant, inclusif, sécuritaire pour les déplacements et surtout tourné vers l'avenir » conclut Mme Blais.

-30-

**Alex Bernier**

[alexbernier@repensonslevis.com](mailto:alexbernier@repensonslevis.com)